

Null Punkte aus den letzten drei Spielen

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 02. Oktober 2009 um 00:14 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. Oktober 2009 um 00:20 Uhr

Mit 2:9 verliert die 4. Herren ihr Heimspiel am Freitag gegen die Gäste der SG Altweidelbach/Ellern 3. Lediglich das hintere Paarkreuz mit Kapitän Engelbert Krämer und dem Jugendersatzspieler Daniel Fülber wusste zu überzeugen und holte zwei Einzelpunkte. Daniel bewies nach einem 0:2-Rückstand noch Kampfgeist und gewann im Entscheidungssatz sogar mit 11:2. Einerseits fiel das Endergebnis ein wenig hoch aus, die Gäste waren jedoch die verdienten Sieger dieser Partie der 3. Kreisklasse. Die 4. Herren muss nun wieder etwas mehr Einsatz zeigen, wenn sie nach nun drei Niederlagen infolge wieder siegreich spielen möchte.